

Position Nr.

Frachtvertrag S. 1 rechts oben

Seite 1 von 3

Dienstag, 11. Februar 2020 13:16

FRACHTVERTRAG IM SINNE DER CMR

Unsere Positionsnummer: **20021121**

Wie vereinbart, führen Sie den Transport und die Zugrundelegung der nachstehenden Vereinbarungen und Einhaltung unserer „AGB Frachtvertrag“, durch:

Kennzeichen: M 156R / MB 190BR **Fahrzeugtyp:** 13,60 Planensattel

PIN

Frachtvertrag S. 2 oder 3

Rubrik „Abrechnung via FERNFRACHT Platform Services oder via FERNFRACHT Tracking APP“

Bei Verzögerungen bzw. möglichen Lieferfristüberschreitungen sind wir **sofort zu verständigen**. Die Information muss auf der **FERNFRACHT Platform Service** im Feld **Feedback** eingetragen werden.

Abrechnung via FERNFRACHT Platform Services oder via FERNFRACHT Tracking APP

Bitte übermitteln Sie uns die durch **Stempel und Unterschrift bestätigten Ablieferbelege** (CMR-Frachtbrief, Lieferschein, Wiegescheine, Lademittel-/Palettenscheine etc.)

1) durch direkten **Upload auf unsere FERNFRACHT Platform Service**

LINK: <https://platform.fernfracht.at?Pos=20021121>

2) oder nutzen Sie unsere **FERNFRACHT Tracking** zur Durchführung des Transports via APP

LINK: <https://fernfracht-tracking.azurewebsites.net/Order/orders/A02FBC54-945F-4625-B8C0-8AA135BE5CDB>

PIN: 572977

vollständig innerhalb von 15 Tagen (Entladedatum). Nach positiver Prüfung der hochgeladenen Ablieferbelege erhalten Sie innerhalb von 48 Stunden die Frachtschicht für den durchgeführten Transport via E-Mail. In Ausnahmefällen werden die Ablieferbelege im Original behält – somit ist der Upload auf der **FERNFRACHT Platform Service** gesperrt und die Frist zum Erhalt der Ablieferbelege im Original verlängert sich auf 20 Tage.

Zahlungsziel

Position no.

Freight Contract page 1 – upper right

Page 1 of 3

Mittwoch, 12. Februar 2020 09:24

Freight Contract in accordance with CMR

Our position

20021201

As agreed, you have to carry out the transportation in accordance with the following regulations and observance of the „General Terms and Conditions Freight Contract“:

Truck no: 153 (MPP827J)

Vehicle type: 13,60 Planensattel

PIN

Freight Contract page 2 or 3

Section „Settlement per FERNFRACHT Platform Services or via FERNFRACHT Tracking APP“

In the event of delays or possible delays in delivery, we must be notified immediately. The information must be entered in the **Feedback** field on the **FERNFRACHT Platform Services**.

Settlement per FERNFRACHT Platform Services or via FERNFRACHT Tracking APP

Please transmit the **confirmed (by stamp and signature) proof of deliveries** (CMR consignment note, delivery note, weighing notes, pallet notes, etc.)

1) by direct **upload to our FERNFRACHT Platform Services**

LINK: <https://platform.fernfracht.at?Pos=20021201>

2) or by the use of our **FERNFRACHT Tracking APP**

LINK: <https://fernfracht-tracking.azurewebsites.net/carrier/orders/28307E1D-A969-49E4-A3E7-9B5CD80989EE>

PIN: 301152

complete within 15 days from the date of unloading). After positive verification of the uploaded proof of deliveries, you will receive your freight credits for the transport carried out within 48 hours via e-mail. In exceptional cases, the original proof of deliveries are required, this means that the upload on the **FERNFRACHT Platform Services** is blocked and the period for receipt of the proof of deliveries is extended to 20 days from the date of unloading.

Date of payment